

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini membahas tentang bagaimana peran konten promosi *spill outfit* di Tiktok terhadap perilaku konsumtif remaja putri di Surabaya. Dari hasil pembahasan berdasarkan analisis data yang dikemukakan para informan yaitu remaja putri di Surabaya dapat disimpulkan bahwa penggunaan Tiktok informan termasuk tinggi dengan menghabiskan waktu lebih dari 3 jam setiap harinya. Bahkan para remaja yang memiliki banyak waktu luang bisa menghabiskan waktu hampir 24 jam nonstop untuk melihat dan menonton video di Tiktok.

Media sosial memiliki pengaruh yang besar dalam perilaku konsumtif audiens yang menggunakannya. Frekuensi dan durasi bisa menentukan dan mempengaruhi perilaku konsumtif pengguna. Para informan yang merupakan remaja putri mengakui adanya konten promosi *spill outfit* pada Tiktok membuat mereka sering merasa sulit mengendalikan diri karena tertarik dengan tayangan konten yang disuguhkan dan membuat mereka menjadi lebih konsumtif karena konten tersebut.

Ada beberapa faktor yang melatarbelakangi terjadinya perilaku konsumtif, diantaranya adalah faktor internal yaitu keinginan yang timbul dari dalam individu itu sendiri setelah melihat tayangan kontennya dan faktor eksternal yaitu tuntutan zaman, pergaulan, dan iklan promo. Konten *spill outfit* memiliki dampak positif dan negatif yang dirasakan oleh para informan. Mereka menyatakan konten tersebut bisa membantu mereka dalam memilih referensi *outfit* agar tetap bisa tampil *fashionable* Namun, dampak negatifnya mereka merasa dirinya lebih boros karena

adanya keinginan untuk selalu memiliki barang yang dipromosikan dalam konten promosi *spill outfit* jika itu sesuai dengan selera mereka.

5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan peneliti mengarah untuk penelitian selanjutnya. Penelitian tentang konten promosi *spill outfit* masih terbilang cukup sedikit dan bisa dikembangkan dari berbagai aspek. Penelitian selanjutnya bisa lebih spesifik menggunakan studi kasus akun tertentu yang memiliki banyak konten promosi tentang *spill outfit* yang menarik. Peneliti berharap penelitian ini bisa menjadi acuan dan referensi untuk penelitian selanjutnya.